

## Empfang neuer Kremser:innen im Rathaus

**Krems – Jüngst zugezogene Bürgerinnen und Bürger genossen eine Stadtführung und wurden im Rathaus von Stadtrat Günter Herz in Vertretung des Bürgermeisters empfangen.**

Mit einer Stadtführung von Karin Tomiczek-Maier erfuhren die neuen Kremserinnen und Kremser geschichtlichen Hintergrund von historischen Plätzen und Gebäuden in der Innenstadt. Über die Stadtentwicklung konnte ihnen Stadtrat Günter Herz berichten sowie über zukünftige Vorhaben, um nicht nur zukunftsfähigste, sondern auch lebenswerteste Stadt zu werden.

Ein Ausklang fand im Rathaus im Bürgermeisterzimmer bei einem Empfang statt.

*Foto: Stadtrat Günter Herz im Bürgermeister-Büro mit den neuen Kremser:innen.*

*© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.*

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, MA, Tel. 02732/801-215